

たくじたより(10月号) キッズルーム丘の上

令和6年度

仁医会託児室

今年度は連日猛暑が続いていましたが、子ども達は水遊びを満喫し涼を楽しみました。

毎日、水遊び前に行なった「サンサン体操」。曲が流れると「いち、に、さん!」元気いっぱいの掛 け声と共に、こぶしを振り上げます。ジャンプしたり、手を広げかわいいポーズをしたりと、日に 日に表現力に磨きがかかりました。今月は、戸外で体操に負けないくらい、体を動かし楽しめる活 動や、季節を五感で感じることのできるような保育を行いたいと思います。











金魚上手にすくえて、すごいね











海の生き物たくさん釣れたよ 见 どこから出てくるのかな

変身!

お片付けできるよ パネル掲示中

食欲の秋



みんなで食べるとおいしいね

実りの秋、食欲の秋です。一年中で一番食べ物のおいしい季節です。 子どもの頃から食べ物の旬を知り、旬の恵みを味わうことは、豊かな 感性や味覚形成に、とても重要なことです。毎日の食卓に旬の食材を 取り入れ、話題も豊かな楽しい時間を過ごしたいですね。



読書の秋



上手にページめくれるよ~

「ページをめくる」ことが絵本の醍醐味です。 「次はどうなる?」という期待感をはじめ、 想像通りの展開に安心したり、裏をかかれて ビックリしたり…様々な感情が育まれています。





10月のうた 「大きな栗の木の下で」

大きな栗の木の下で あなたと私 仲良く遊びましょ 大きな栗の木の下で



10月の手遊び 「やきいもグーチーパー」



やきいも やきいも おなかがグー ホカホカ ホカホカ あちちのチー 食べたらなくなる なんにもパー





